

## Atletismo



Organizadores y representantes de distintas entidades posan durante la presentación de la carrera. | Nalara Pilo

## Gimnasia

## El equipo femenino del Grupo busca el ascenso a Primera

J. J. Gijón

El equipo femenino de gimnasia del Grupo Covadonga tiene este fin de semana una cita importante, ya que luchará por el ascenso a la Primera división de la Liga Iberdrola. La competición tendrá lugar en el Polideportivo Francisco Laporta de Alcoy, donde sus rivales serán los equipos catalanes de Salt y Hospitalet A y el Palma (Mallorca). Ascenden los dos primeros equipos y el reto será complicado. El equipo grupista estará compuesto por: Carla Sánchez, Claudia Sampetro, Marina Bastián, Nora Álvarez, María García, Sara Suárez y Cayetana Martín. Con ellas estarán los entrenadores Isabel Izquierdo y Jonás Vigil.

Por su parte, el equipo masculino estuvo a un gran nivel en el Torneo Flip-Flap de Zaragoza. En categoría alevín Hugo Bastián se proclamó campeón por delante del también grupista Alberto Toranzo, y les acompañó en el podio el gimnasta de Zaragoza Noah Lobato. En categoría benjamín el oro en la general fue para el gijonés Martín Sánchez, seguido por el sevillano Rodrigo Ruiz y el catalán Aniol Villa. En Base 1 se impuso el gimnasta del Grupo Lucas Martínez seguido por su compañero Samuel Rodríguez y tercero el gimnasta del Flip-Flap de Zaragoza Jorge Aunes. En Base 2 también consiguió el oro un gimnasta del Grupo, Manuel Costoya, seguido del catalán Jordi Mancilla y del aragonés Juan García. El torneo fue preparatorio para el Campeonato de España que tendrá lugar a finales de julio en Pamplona.

# La marea rosa vuelve a Gijón

La Carrera de la Mujer se celebrará el domingo con el objetivo de superar las 5.000 atletas en la lucha contra el cáncer de mama

J. J. Gijón

La marea rosa invadirá las calles gijonesas el próximo domingo. Por décimo octavo año la Carrera de la Mujer llega a Gijón en su lucha por recaudar fondos para la investigación contra el cáncer de mama.

La parada asturiana es la quinta del circuito del presente año tras las carreras de Gran Canaria, Valencia, Madrid y Vitoria, en las que en total han participado 46.000 mujeres.

No hay novedades con respecto a la prueba gijonesa, que partirá a las 10 de la mañana de la avenida de Albert Einstein para finalizar en el Complejo Deportivo de Las Mestas después de un recorrido de 5 kilómetros. A falta de cinco días para la celebración de la carrera la organización confía en alcanzar las 5.000 participantes. La pandemia

fue un duro golpe para la Carrera de la Mujer, como para el resto de deportes, pero poco a poco se va recuperando el número de participantes de antes del covid. El récord gijonés es de más de 8.000 corredoras. Como en ediciones anteriores, todas llevarán el mismo número de dorsal, 016, en referencia al número de teléfono para denunciar las situaciones de violencia de género.

Habitualmente esta carrera colabora con distintas organizaciones y ONG como «Más que una muñeca», proyecto social de Wanawake Mujer y Proyecto que ayuda a mujeres víctimas de la explotación sexual; la Fundación GEICAM y Clara Campoamor y Pulseras Rosas, todas ellas presentes en la Feria Sport Woman que tendrá lugar en el Palacio de los Deportes en los días precedentes y a las que se les podrá realizar donaciones.

### Las corredoras podrán hacer también donaciones directas a varias organizaciones

En Gijón habrá tres organizaciones más que recibirán donaciones directas como son «La M que falta», de la Asociación contra el cáncer de mama metastásico; la campaña «+ Solidarias» de la Asociación Síndrome de Down del Principado y la Fundación Zurich, que aportará un euro por cada corredora que atraviese la meta a la

Asociación Galbán de padres de niños con cáncer.

En los días previos a la carrera, la feria Sport Woman será el lugar donde se recogerán los dorsales y las camisetas conmemorativas y donde habrá además numerosas actividades y talleres, desde baile moderno a flamenco, charlas y coloquios, entrenamientos, pilates e hipopresivos, yoga o zumba.

Mañana jueves habrá un entrenamiento previo y gratuito para todas las que quieran participar, impartido por la atleta asturiana Alba García. El punto de salida será el número 30 de la calle Corrida.

Tras la cita gijonesa la Carrera de la Mujer celebrará pruebas en La Coruña, Sevilla, Zaragoza y Barcelona con el objetivo final de alcanzar las 100.000 corredoras. Al término del circuito la organización donará 75.000 euros para la lucha contra el cáncer de mama.

## VELA

## El «Taxus Medio Ambiente» gana la Travesía en Solitario y A2

El «Taxus Medio Ambiente» de José Rábano fue el vencedor de la Travesía en Solitario y A2 disputada por la flota asturiana de cruceros. Los barcos navegaron hacia el Este en un recorrido costero de ida y vuelta de 8,57 millas con salida y llegada en Gijón. La salida tuvo lugar en las inmediaciones de la playa de San Lorenzo con viento del Nordeste de 8 nudos y mar prácticamente llana. Por lo tanto, el primer tramo del recorrido la flota navegó con viento en contra, para regresar a Gijón con viento a favor de entre 6 y 8 nudos. El «Taxus Medio Ambiente», con José Rábano a la rueda, se situó en la cabeza de la flota nada más tomar la salida y sería el primero en cruzar la línea de llegada situada en el puer-



El «Taxus» durante la regata. | Félix González

to deportivo de Gijón, invirtiendo un tiempo de una hora cincuenta y ocho minutos y veintidós segundos. La segunda plaza fue para el «Ita II» de Pedro Guerra, que repite la segunda posición conseguida en la pasada edición, a siete minutos y cincuenta y ocho segundos del vencedor. El tercer lugar fue para el «Jarr», de Luis Llano, a un minuto del segundo clasificado, una vez realizada la compensación de tiempos. La flota de cruceros seguirá con su temporada de regatas con la disputa de nuevos trofeos organizados por el Club Astur de Regatas, informa J. J.